



発表を行う北保育園の園児たち



北部公民館まつり にぎやかに楽しく

10月14日(日)、北部公民館で「北部公民館まつり」が行われました。講堂では、日頃の練習の成果発表があり、1階ロビーや2階会議室では山野草や陶芸、絵手紙、編み物などさまざまな作品展示が行われました。また、駐車場ではいろいろな模擬店が出店されたり、東洋大学大道芸サークルによるパフォーマンスが行われるなど、公民館まつりを盛り上げていました。

オープンな雰囲気で行われた特別公開講座



東洋大学特別公開講座 ダーウィンに学ぶ

10月16日(火)、東洋大学板倉キャンパス図書館アクティブラーニングエリアで、渡辺政隆先生による「ダーウィンに学ぶ心理の研究」と題した東洋大学特別公開講座が行われました。渡辺先生は日本のダーウィン研究における第一人者で、その業績と魅力について話しました。会場には学生以外も多くの人が聴講に訪れ、進化論で有名なダーウィンについての講義に耳を傾けました。

水防学校 いざという時に備えて

10月中に、合の川水防センターで町内各小学校の4年生を対象に水防学校が開かれました。利根川上流河川事務所のかたから板倉町の洪水の歴史や3K(気づく、考える、行動する)を学び、自分や家族の避難行動計画「マイ・タイムライン」を作った後に、降雨体験車による豪雨体験や、ビニール袋に水を入れプランターとビニールシートを利用した簡易水防工法などを行いました。



簡易水防工法を体験する東小学校の4年生

第23回いたくら福祉まつり 共生社会の実現を

10月21日(日)、板倉町総合老人福祉センターで第23回いたくら福祉まつりが開催されました。今年の福祉まつりは晴天に恵まれ、会場は多くの人出でにぎわいました。ステージでの発表のほか、さまざまな福祉に関連するテントや模擬店が並び、福祉センターの中でも、足湯あり、移動児童館でカプラを楽しむ子ども達の姿があるなど、福祉に触れながら楽しむ一日となりました。



迫力の演奏をする稲妻太鼓愛好会

力のこもる綱引き



第54回板倉町民体育祭 秋晴れのもとに

10月7日(日)、板倉中学校校庭で、第54回板倉町民体育祭が行われました。

台風が心配された町民体育祭ですが、素晴らしい晴天に恵まれ、開催することができました。

上位の結果は次のとおりです。

順位	行政区	得点
優勝	第15区	400点
準優勝	第6区	390点
第3位	第11区	340点

中学生地区対抗リレー



あらかし運動会(子ども会育成会)

スポーツ少年団対抗混合リレー



行政区対抗玉入れ